

POUR LES CELIBATAIRES

Un prince, très gentil, voulait se marier. Mais il ne suffit pas de vouloir, il faut encore ne pas tomber sur un démon en croyant offrir la moitié de son trône à un ange.

Or ce prince avait entendu dire par son précepteur, avec de profonds soupirs, que souvent le mariage a pour effet de transformer en démons de charmants petits anges. Ce vieux précepteur était d'ailleurs affligé d'une femme qui avait été certainement un ange dans sa première jeunesse.

Ces réflexions et cet exemple donnaient fort à réfléchir au pauvre prince, et, ne sachant à quoi se résoudre, il s'en alla faire un voyage en Ecosse.

Il se promenait mélancoliquement sur les rives d'un lac bleu, lorsqu'il entendit un cri, un plongeon, puis vit quelque chose qui se débattait dans l'eau.

C'était une petite vieille, qui lavait son linge dans le lac bleu et qui, s'étant trop penchée, avait culbuté la tête la première.

Le prince, sans délibérer, à son tour plongea, rattrapa la pauvre petite vieille, et la ramena sur la rive, non sans avoir été obligé de lutter désespérément contre un énorme poisson, qui semblait vouloir l'avalier, lui et son fardeau.

Or la petite vieille lavandière connaissait des tours surprenants. Elle remercia le prince de tout son cœur, et elle voulut aussitôt lui prouver sa reconnaissance.

“ Si tu ne t'étais pas trouvé là, dit-elle, j'aurais été infailliblement dévorée par ce gros mauvais poisson, qui est

gomme du Dr Adam, 10 cents.